# 文武两道

# 一中生全員の鮮やかな彩

10/8(土) 2学期の最大行事である一中祭を開催しました。今年のテーマは、「彩(いろどる) ~Non Stop Story~」、教科作品をはじめ、それぞれの発表の中で、一中生一人一人の個性を感じることができた文化祭になりました。

合唱とダンスは去年までの形とはまた違った取り組みだったようですが、レベルの高い仕上がりだったと思います。

"Non Stop"「今」に満足することなく進み続けましょう。



#### 新生徒会誕生~百華繚乱~

10/25(火)の立会演説会・選挙を経て、第72期生徒会が始動しました。新執行部のメンバーを紹介します。

生徒会長 佐々木 菖乃さん(2年)

副会長 三浦 晄忠 さん(2年)

執行委員 藤田 芽生 さん(2年)

三浦 琉空 さん(1年)

白砂 美晴 さん(1年)

今月末の生徒総会に向けて、「百華繚乱」をスローガンに 掲げ活動を開始しています。また、生徒会長の任命により 各委員会の委員長も決定しました。

生活・学習 角掛 璃子さん 図書 木村 陸人さん 保 健 大森 絢陽さん 報道 横江 穂乃香さん ボランティア 銅銭 悠雅さん 応援 武田 栞さん ~全員の力と個性が咲き乱れる一中~を目指して

### 地区中文祭 一本木さんさ披露

10/13(木)マリオスで岩手地区中学校文化祭が開催され、本校では一本木さんさ(選抜)を披露してきました。 今までの練習の成果が見事発揮され、笛・太鼓・舞はも ちろんですが、「さっこら~」の掛け声が会場に響き渡り、 何とも言えない雰囲気のステージでした。舞台後の拍手が



今でも耳に残っています。 3年生、今まで本当にお疲 れ様でした。

注)←これは文化祭の時です

#### 一本木秋祭り3年ぶりに参加

9/18(日)3年ぶりに開催された一本木秋祭りに3年生が参加し、一本木さんさを踊りました。神輿(みこし)も担

がせてもらい、久しぶりに地元・地域のお祭りの雰囲気を味わうことができました。ご招待いただき本当にありがとうございました。

おやつ券とても喜んでいました。



#### 「英語で伝える」市中英語暗唱大会開催

10/27(木) 滝沢市中学校英語暗唱大会が開催され、本校から1年白砂美晴さん、2年藤田芽生さん、3年角掛那緒さんの3名が出場しました。文化祭のよりもさらに洗練され

た発表で、確かな「伝える力」 の高まりを感じました。各学年 13~15名の参加者の中で、 今回は白砂さんが1年の部で 優良賞(第2位)を受賞しました。おめでとうございます。



## 「生かされた命」復興講演会

10/18(火)6校時、「生かされた命」というテーマで復興 講演会を実施しました。講師は滝沢市鵜飼在住の三浦剛先 生。三浦先生は元中学校の体育教師、湯本中校長を最後に 退職された方で、大槌中に勤務していた時に東日本大震災



を経験しました。講演では震災時の体験、被災地の子供たちの頑張り、ご自分の家族についての出来事も振り返りながら、「命」と「夢」について語ってくれました。

## ||月の主な行事予定

7日(月) I 年被災地学習

8日(火)~10日(木)3年修学旅行

8日(火)滝沢市アナウンス講習会

14日(月)3年保護者入試説明会

15日(火)全校朝会、第2回教育振興協議会

17日(木)職員会議

19日(土)20日(日)岩手県中学校新人大会

20日(日)市 P 連表彰式·研修会

22日(火)期末テスト

24日(木)期末テスト、市教研(午前授業)

25日(金)県中学校文化祭(I·2年生見学)

26日(土) 滝沢学びフェスタ(総合司会: 一本木中)

28日(月)生徒総会

29日(火)全校朝会

30日(水)食に関する指導

